

Acta Asamblea Nudo de Manoteras sábado 25 de junio

La asamblea da comienzo con la lectura del acta del día 18 de junio. A petición de la anterior Asamblea, se explica de manera detallada los objetivos que pretende desarrollar la acampada itinerante. A continuación, se lee la información recibida en el correo acerca de las convocatorias de la próxima semana. Jero, Florencio, Paula y Guillermo se ofrecen voluntarios para acudir a la asamblea informativa que se celebrará el viernes 1 de julio en la Plaza del Carmen, para tratar el tema de la Privatización del Canal de Isabel II. Se plantea además el debate alternativo al Estado de la Nación que tendrá lugar en Sol, los días 29 y 30 de junio.

El segundo punto a tratar es el tema del huerto. Se decide finalizar la preparación del terreno a las 13.30 para después preparar la Comida Popular se necesitan sillas, neveras, mesas.

Posteriormente, se da paso a los representantes de las distintas comisiones que nos informan sobre las actividades desarrolladas esta semana.

En primer lugar, la comisión de Escuela Libre y Necesidades del barrio nos plantea que no hay demasiada información de los locales disponibles, tanto para ocupar como para alquilar.

- Se plantea retrasar la charla sobre la Reforma laboral a septiembre, aunque, por el momento, se ha recibido la confirmación por parte de los ponentes de Hortaleza, si bien está pendiente el estudio de su disponibilidad.
- Se plantea iniciar una campaña crítica y de difusión en contra de la financiación pública de la visita del Papa.
- Se acuerda delegar la carga de las jornadas deportivas que se celebrarán en septiembre a las comisiones que se queden en Madrid durante el verano. Se perfilará en la próxima asamblea.

En segundo lugar, Tesorería nos informa de que quiere constituirse como una comisión en la que la participación sea rotativa (3-4 meses). En principio, se podrá disponer del dinero sin impedimentos, siempre que el gasto constituya un bien para la asamblea. Además, se buscará un sistema digital para presentar las cuentas, que incluya las facturas y tickets, para facilitar la transparencia.

En tercer lugar, la comisión de Difusión informa sobre los panfletos repartidos esta semana. Se debate sobre la localización de las pancartas en el barrio. De momento, se eligen como posibles puntos el cruce del Nudo de Manoteras y la Iglesia (Piccolo). Se acuerda como primer lugar el cruce del Nudo ya que se encuentra entre los tres barrios que conforman la comisión y, además, se trata de un lugar muy visible.

A falta de representantes de la comisión de Reformas políticas, se inicia una charla sobre lo ocurrido en la anterior asamblea. Se concluye que es necesario que todos trabajemos en la asertividad y la empatía.

A continuación se ofrecen Jorge Sánchez y Juan como voluntarios para acudir a Radio Enlace. Además, se ofrecen como voluntarios Lalo, Miriam y Bea para dinamizar la próxima asamblea.

En el punto de propuestas varias:

- Se informa sobre la manifestación del domingo a las 18.00 en Cibeles.
- Se informa de la concentración de transmaricabollo.
- Se plantea la posibilidad de desarrollar acciones de cara a las generales. No hay consenso.
- Se plantea la posibilidad de colgar pancartas desde nuestras ventanas para visibilizar el movimiento.
- El miércoles 29 tendrá lugar a las 19.00 en la Caseta de la Reina (Embajadores) la reunión de los grupos de trabajo creados esta semana en torno al tema de la Huelga General.
- Se propone la creación de una comisión de comunicación interbarrios a partir de septiembre, para el que se contará, especialmente, con la ayuda de los grupos establecidos en Hortaleza ya que poseen una mayor experiencia debido a su trayectoria. Rodrigo se ofrece voluntario. Hay consenso.
- Se propone la creación de un texto genérico que dé a conocer nuestra Asamblea. En la próxima se planteará iniciar una lluvia de ideas para establecer aquellas que consideramos que nos representan.